
Abermals weissagen (2025)
Die einzige wahre Kirche Gottes hat heute eine überaus wichtige Aufgabe zu erfüllen: abermals zu weissagen. Das
Geheimnis Gottes muss von Seinem treuen Volk verkündet werden. Entdecken Sie die großartige Zukunft der Menschheit,
wie wir dazu bestimmt sind, in Gottes Familie hineingeboren zu werden und das Universum zu bewohnen.

Gerald Flurry
25.07.2025

Transkript: Der Schlüssel Davids

Der Apostel Johannes war auf der Insel Patmos inhaftiert, und es war eine sehr schwierige Zeit. Alle anderen Apostel waren,
soweit wir wissen, gemartert oder getötet worden, so dass man meinen könnte, Johannes sei sehr entmutigt, aber das ist
überhaupt nicht der Fall, denn Gott hatte ihm bereits den Auftrag gegeben, über die Prophezeiung zu schreiben, über unseren
Auftrag in dieser Endzeit abermals zu weissagen. Wir haben eine Aufgabe zu erfüllen, und die besteht darin, abermals zu
weissagen, aber was bedeutet das? Warum hat Gott uns diesen Befehl gegeben, wieder zu prophezeien? Worüber? Und
über wen?

Beachten Sie Vers 11 von Offenbarung 10. „Und mir wurde gesagt: Du musst abermals weissagen von Völkern und Nationen
und Sprachen und vielen Königen.“ Die Philadelphia Kirche Gottes hat also den Auftrag erhalten, wieder vor vielen Völkern
und Nationen und Sprachen und Königen zu prophezeien. Wir müssen abermals weissagen, und was bedeutet das? Nun,
darüber werden wir gleich mehr erfahren.

Vers 1 des Kapitels 11: „Und es wurde mir ein Rohr gegeben, einem Messstab gleich, und mir wurde gesagt: Steh auf und
miss den Tempel Gottes und den Altar und die dort anbeten. (2) Aber den äußeren Vorhof des Tempels lass weg und miss
ihn nicht, denn er ist den Heiden gegeben; und die heilige Stadt werden sie zertreten zweiundvierzig Monate lang.“ Die Kirche
hat sich also gespalten. 95 Prozent des Volkes Gottes haben sich von Gott abgewandt und wollen nicht mehr prophezeien.
Sie zerstörten all diese Inhalte, und das war in der Tat ein grausamer Einschnitt in ihr geistliches Leben.

Aber hier haben Sie den Elia-Typ, und er sprach all diese wunderbaren Worte zu ihnen und die Wahrheit Gottes, und als er
starb, wandten sich 95 Prozent von ihnen einfach von Gott und dem ab, was Gott Herbert W. Armstrong gelehrt hatte. Aber es
gab 5 Prozent des Volkes Gottes, die sich an diese wunderbare Wahrheit klammerten, und sie prophezeiten erneut, was Elia
wiederhergestellt hatte, und lassen Sie uns einen Blick darauf werfen. Was hat er wiederhergestellt? Was wird abermals
geweissagt?

In Vers 10 [Matthäus 17] heißt es: „Und die Jünger fragten ihn und sprachen: Warum sagen denn die Schriftgelehrten, zuerst
müsse Elia kommen? (11) Er antwortete und sprach: Ja, Elia kommt und wird alles zurechtbringen.“ Alle Dinge! Das ist eine
tiefgründige Aussage, und die meisten Menschen, die religiös sind und an diese Schriften glauben, verstehen nicht, was das
bedeutet, nicht wirklich.

Wo ist dieses Werk das „abermals weissagt“? Was ist wichtiger, als diese Prophezeiung zu erfüllen? Es ist eine der großen
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Prophezeiungen in dieser Endzeit, und Gott sagt: Ihr müsst abermals weissagen! Und wir müssen wissen, was das bedeutet.

Und wenn Sie sich Vers 7 ansehen, dann ist dort von einem „Geheimnis“ die Rede. Schauen wir uns das an,
Vers 7 [Offenbarung 10]: „[S]ondern in den Tagen, wenn der siebente Engel seine Stimme erheben und seine Posaune
blasen wird, dann ist vollendet das Geheimnis Gottes, wie er es verkündigt hat seinen Knechten, den Propheten.“

Es hängt alles mit Epheser 3 und Vers 9 zusammen; ich lese Ihnen nur einen Vers vor. In Epheser 3 und Vers 9 (Schlachter
2000) heißt es: „[U]nd alle darüber zu erleuchten, welches die Gemeinschaft ist, die als Geheimnis von den Ewigkeiten her in
Gott verborgen war, der alles erschaffen hat durch Jesus Christus.“ Das Wort „Gemeinschaft“ ist hier also keine gute
Übersetzung.

„Langes Kommentar übersetzt ‚zu erleuchten‘ mit ‚verkünden‘. Das Verkünden des Geheimnisses. Verkünden bedeutet,
etwas zu verteilen oder zu verbreiten: das Geheimnis zu verbreiten oder bekannt zu machen!“

Gott sagt: Ich möchte, dass du das verbreitest.

„Die Companion Bible übersetzt es auch mit ‚verkünden‘ und fügt hinzu, dass ‚Gemeinschaft‘ von den Übersetzern durch die
falsche Übersetzung des griechischen Wortes entstanden sei!“

Hier gibt es also etwas, das verbreitet werden soll. Was ist das? Nun, es ist dieses Geheimnis für die Welt. Bringen Sie dieses
Geheimnis in die Welt! Was ist dieses Geheimnis? Und warum ist es in dieser Endzeit so wichtig für uns? Es ist entscheidend!
Es gibt hier eine Menge, über das wir nachdenken müssen.

„Der Jamieson, Fausset und Brown Kommentar sagt, das mit ‚Verwaltung‘ übersetzte Wort bedeutet: ‚Jetzt zu verkünden, …
was bisher als Geheimnis in seinem Ratschluss verborgen war‘.“

Vorher war es ein Geheimnis, aber jetzt kommt es zu einem Punkt, an dem es kein Geheimnis mehr ist! Dieses große
Geheimnis der Zeitalter ist für diese Welt da und es ist wichtig, dass wir verstehen, worum es geht. Sie können sehen, dass es
wirklich jedem zu verstehen geben sollte, dass das Geheimnis verbreitet werden muss; es muss in diese Welt hinausgetragen
werden! Das ist hier der entscheidende Punkt.

Lassen Sie mich Ihnen einen Kommentar aus der Broschüre Abermals weissagen vorlesen, und wir wissen und verstehen,
dass Gott sich in den Menschen neu erschafft. Er erschafft sich selbst in der Menschheit neu!

„Offenbarung 11, 1 spricht von dem Tempel (Griechisch Naos), dem Inneren Tempel, wo Gott wohnt. Dort liegt das
Geheimnis. Als Christus starb, riss der Tempelvorhang vor dem Allerheiligsten entzwei,und wir erhielten Zugang zu Gott, dem
Vater.“

Hier ist diese wunderbare, wunderbare Veränderung, von der Gott sagt, dass wir jetzt Zugang zum Vater haben werden! Das
ist es, was Christus möglich macht!

„Dieses Ereignis symbolisiert auch unseren Zugang zum gesamten Universum! Das ist es, worum es in dem Geheimnis
wirklich geht … In Epheser 3, 9 heißt es, dass alle Menschen erkennen müssen, dass das Geheimnis Gottes verkündet
werden muss.“

Es ist von Gott befohlen, es der ganzen Welt und dem größtmöglichen Publikum zu verkünden! Was ist so wichtig an diesem
großen Geheimnis? Es hat alles mit unserer Zukunft zu tun! Und es ist ein Verständnis, das wir haben müssen, bevor wir in
Gottes Königreich und Seine Familie eintreten können.

Nun, wir hören sehr viel über das Universum und dieses Geheimnis sagt Ihnen sicherlich eine Menge darüber, und hier sagt
Gott jedoch, dass wir dies verbreiten müssen, wir müssen es in dieser Welt verbreiten, so sehr uns das möglich ist! Herbert
Armstrong sagte, wir müssen die größtmögliche Zuhörerschaft erreichen! Und das ist es, was wir versuchen zu tun!

Aber wenn man sich das Universum ansieht, kann man sagen, ok, wir werden diese zwei bis drei Billionen Galaxien ins Bild
bringen müssen, und das wird noch mehr Söhne erzeugen und so weiter.

Schauen wir uns Jesaja 9, Verse 5 und 6 an: „Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist
auf seiner Schulter … (6) auf dass seine Herrschaft groß werde und des Friedens kein Ende auf dem Thron Davids …
Solches wird tun der Eifer des Herrn Zebaoth.“ Nun, das ist eine erstaunliche Aussage! Sehen Sie sich an, was in dieser
Passage steht! Das sagt eine Menge aus! Es heißt, dass die Zunahme von Gottes Regierung und Frieden „kein Ende“ haben
wird. Nun, wie wäre es damit? Denken Sie daran, was diese Welt nicht hat: keinen Frieden, weil sie die Regierung Gottes
nicht akzeptieren! Sie werden Seine Herrschaft nicht akzeptieren! Deshalb haben sie auch keinen Frieden! Gott möchte ihnen
Frieden geben, aber sie rebellieren heute gegen Gott.

Aber wenn Sie noch einmal darüber nachdenken, warum sollte Gott die Regierung des Friedens für immer und ewig
ausbauen müssen? Nun, das muss bedeuten, dass es in dieser Zukunft eine große Anzahl von Söhnen Gottes geben wird.

„In der Guten Nachricht vom Juni 1974 heißt es: ‚Gott der Vater und Jesus Christus reproduzieren Sich Selbst. Sie
vergrößern Ihre Gottfamilie. (Der Vater) zeugt Söhne. Echte Söhne. Buchstäbliche Mitglieder der Gottfamilie. Das ist die
Zweckbestimmung für das menschliche Leben. Das ist der Verwendungszweck für diese Erde. Und das könnte sehr wohl der
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Zweck für das ganze Universum sein. … Wir können also nicht dogmatisch sein. Wir bewegen uns, zumindest teilweise, im
Bereich der Möglichkeit.‘“

Dass es dort viel mehr geben könnte als das, was wir bisher überhaupt verstanden haben.

„Wir haben darüber spekuliert – wie es Herr Armstrong auch getan hat – dass dieser Vers bedeuten könnte, dass Gottes
Familie sich ewig vergrößern wird.“

Das kann es bedeuten! Diese Familie Gottes möge sich für immer ausbreiten! Was für eine Zukunft! Und es sieht so aus, als
ob es genau das sein wird. Was für eine Zukunft! So bekommen Sie eine Vorstellung von der Arbeit, die vor uns liegt. Zwei
Passagen im Epheserbrief und in Jesaja bestärken diese Vermutung.

Hier ist ein weiteres Zitat, das wir brauchen: „‚Von den Zeitaltern her in Gott verborgen‘ bedeutet tatsächlich Äonen –
buchstäblich Äonen und Äonen von Zeit, eine unermessliche oder unendlich lange Zeitspanne.“

Hier haben wir dieses Geheimnis, das seit Äonen in Gott verborgen ist, seit Äonen und Äonen! Aber jetzt nicht mehr! Jetzt
wissen wir, was das Geheimnis ist! Und was ist das für eine Zukunft für uns alle, wenn wir Gott gehorchen.

„Seit Äonen und Äonen ist dieses Geheimnis in den Gedanken Gottes verborgen. Das ist keine Spekulation. Gottes Plan,
Sich Selbst zu reproduzieren, war nicht etwas, das Er Sich ohne Konzept erdacht hatte. Dieses Geheimnis könnte seit
Millionen und Abermillionen Jahren in Seinem Geist verborgen gewesen sein!“

Aber jetzt wissen wir es, nach Äonen und Äonen und Äonen von Zeit. Wir wissen, was dieses Geheimnis ist! Und es hat alles
mit der Zukunft der Söhne Gottes zu tun! Was für eine Zukunft!

Dies wird in unserem Buch Die Vision von der Gottfamilie ausführlich erklärt. Ich hoffe, dass Sie es beantragen und es so gut
wie möglich verstehen.

„Diese transzendentale Wahrheit hatte Gott schon vor und während der Erschaffung der Engel im Sinn, aber Er hat sie den
Engeln nicht offenbart; vielleicht dachte Er, es würde sie ablenken oder entmutigen.“ Aber genau das hat Er getan.

Aber beachten Sie, was wir in der Broschüre über Epheser 3 und Vers 9 geschrieben haben.

„Der Auftrag, den Gott Seiner Kirche für dieses Zeitalter gegeben hat, könnte sogar jenseits dessen liegen, was unser
menschlicher Verstand zum jetzigen Zeitpunkt vollständig begreifen kann! Das Geheimnis Gottes muss heute verkündet
werden. Aber dieses Werk soll auch die ganze Menschheit darüber belehren, dass das Geheimnis jedem Menschen, der
jemals erschaffen wurde, überbracht oder verkündet werden muss.“

Jeder Mensch, der jemals gelebt hat, wird diese Botschaft erhalten müssen! Für alle Zeiten! Sie werden bei der Auferstehung
erscheinen und mit ihnen wird gearbeitet werden.

„Die Menschheit muss nicht nur in dem Geheimnis unterrichtet werden, sondern sie muss auch gelehrt werden, es zu lehren.
Und warum? Ist es möglich, dass Gott Seine Familie in alle Ewigkeit im Universum immer weiter vergrößern wird?“

Nun, es sieht ganz danach aus, dass dies der Fall sein könnte. Wir sagen das nicht dogmatisch, aber es scheint auf jeden
Fall das zu sein, was Paulus sagt, und es ist eine wunderbare Zukunft, wie auch immer Sie sie betrachten!

In der Broschüre heißt es weiter: „Aber wenn ich Schriften wie Epheser 3, 9 und Jesaja 9, 5-6 sehe, muss ich sagen, dass
etwas wundervoll Majestätisches am Horizont Auftaucht – etwas, das nicht von dieser Welt ist – etwas, das man sich nur
schwer vorstellen kann!“

Was für eine Zukunft! Es ist kaum zu fassen, so wunderbar und großartig ist es! Was für eine Zukunft! Deshalb müssen wir
das größtmögliche Publikum erreichen!

Sehen Sie, das ist sicherlich eine neue Offenbarung für die Kirche Gottes von vor ein paar Jahren. Das wurde uns offenbart
und so haben wir in diesem Sinne einen mächtigen neuen Auftrag.

„Wir leben inmitten der schlimmsten Probleme, die es je auf diesem Planeten gab. Wenn wir unseren Sinn jedoch auf dieses
Geheimnis richten, wird das negative Denken beseitigt.“

Dies ist das beste Zeitalter, um in Gottes Kirche berufen zu werden und Gottes Wahrheit zu lernen! Es gibt kein Zeitalter wie
dieses, denn es führt in die Wiederkunft Jesu Christi, in die schlimmste Gewalt, den schlimmsten Krieg und die
schrecklichsten Zeiten, die es je auf dieser Erde gab! Aber Christus ist dabei, all diese Schwierigkeiten zu beenden und uns
Frieden, Freude und Glück zu schenken. Was für eine Zukunft!

Als ich von der wkg im Zusammenhang mit dem Gerichtsverfahren über Geheimnis der Zeitalter befragt wurde, lautete die
erste Frage der Opposition beide Male: „Sind Sie das Oberhaupt der Philadelphia Kirche?“ Und beide Male antwortete ich:
„Nein!“ Sie wollten, dass ich Ja sage, aber ich bin nicht das Haupt der Philadelphia Kirche – Jesus Christus ist das Haupt der
wahren Kirche Gottes, Seiner eigenen Kirche! Er ist das Haupt der Kirche! Das macht es zu etwas, das weit über das
hinausgeht, was wir normalerweise denken. Kein Mensch könnte „abermals weissagen“ und die ganze wunderbare
Bedeutung davon verbreiten, es sein denn das Jesus Christus das Haupt der Kirche Gottes ist, und das ist der Fall
(Kolosser 2 und Vers 19, glaube ich.) Es steht genau dort! Sie müssen das Haupt verstehen, das Haupt der Kirche. Jesus
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Christus leitet Seine eigene Kirche, kein Mensch tut das! Niemals wird ein Mensch das tun! Niemals! Jesus Christus ist das
Haupt Seiner wahren Kirche, und das ist biblisch, und viele Bibelstellen sagen Ihnen das.

Aber Satan hat den Glauben von Gottes eigenem Volk zerstört, und sehen Sie sich an, was mit ihnen geschehen ist! Und sie
sind auf dem Weg in die Große Trübsal, und 50 Prozent von ihnen werden es niemals in die Familie Gottes schaffen. So
ernst ist die Sache! Das ist gefährliches Wissen!

Nun, Satan stellte Eva eine Frage. Er fragte: „Ja, sollte Gott gesagt haben: Ihr sollt nicht essen von allen Bäumen im Garten?“
Sie sehen, alles begann mit einer einfachen Frage. Nun, man setzt sich nicht hin und verhandelt mit dem Teufel! Wir
versuchen, uns mit allen Arten von Terroristen zusammenzusetzen und zu verhandeln! Der Terrorist Nummer eins in der
ganzen Welt und in diesem Universum ist Satan, der Teufel! Und Jesus Christus ist dabei, ihn zu ersetzen. Setzen Sie sich
also niemals mit Terroristen zusammen. Sie verhandeln nur mit Satan, dem Teufel, und machen es wie Eva. Sie werden
verführt und in alle möglichen Arten von Gewalt und Kriegen und alles, was sehr böse ist, hineingezogen werden.

„Johannes verwendet den Ausdruck Gott der Herr, der Allmächtige. Dieser göttliche Ehrentitel kommt 10 Mal an anderer
Stelle [im Buch der Offenbarung] vor und nur zweimal im u ̈brigen Neuen Testament.“

Das ist also interessant. Johannes hatte eine echte Tiefe und war von Gottes großer Macht inspiriert!

Und hier gebe ich Ihnen zwei oder drei Verse, die Ihnen zeigen, wie er diesen Ausdruck verwendet. Vers 8 des Kapitels 4 der
Offenbarung: „Und ein jedes der vier Wesen hatte sechs Flügel, und sie waren rundum und innen voller Augen, und sie hatten
keine Ruhe Tag und Nacht und sprachen: Heilig, heilig, heilig ist Gott der Herr, der Allmächtige …“ Wow! Was für eine
kraftvolle Aussage! „Heilig, heilig, heilig ist Gott der Herr, der Allmächtige!“ Wie allmächtig Gott ist! Und wie viele Menschen
verstehen das wirklich und kennen diesen Gott? Wie viele Personen?

In Offenbarung 11 und Vers 17 heißt es: „[U]nd sprachen: Wir danken dir, Herr, allmächtiger Gott, der du bist und der du
warst, dass du deine große Macht an dich genommen und die Herrschaft ergriffen hast!“ „Herr, allmächtiger Gott!“

Offenbarung 15 und Vers 3: „[U]nd sangen das Lied des Mose, des Knechtes Gottes, und das Lied des Lammes: Groß und
wunderbar sind deine Werke, Herr, allmächtiger Gott! Gerecht und wahrhaftig sind deine Wege, du König der Völker.“
Allmächtig! Leben wir so, als würden wir diesen feurigen Gott kennen? Das ist einfach wie Feuer in den Knochen! Und wie
mächtig und wunderbar sie ist!

Diese Vision und dieses Verständnis haben einen starken Einfluss auf Ihr Leben! Ich meine, das ändert alles in Ihrem und
meinem Leben, wenn wir das verstehen und uns von Gott offenbaren lassen. Er wird Ihnen etwas offenbaren, das Sie sich
nicht einmal vorstellen können! Und es ist etwas, das diese Welt einfach nicht glauben kann, so wunderbar ist es. Aber sie
werden es glauben, wenn die Zeit reif ist, aber sie sollten es jetzt schon glauben! Es bedeutet alles!

Gott forderte Johannes auf: „Schreibe, was du gesehen hast und was ist und was geschehen soll danach“ (Offenbarung 1,
Vers 19). Sehen Sie? Wir müssen das Licht in unserem Leben leuchten lassen! Das ist es, worum es bei „abermals
weissagen“ geht! Bringen wir das Licht Gottes in diese Welt und lassen wir es in dieser Welt leuchten! Diese Welt voller
Gewalt und Bösem, wohin man auch schaut. Und das wird sich jetzt für immer ändern! Gott wird dafür sorgen, dass sich das
alles sehr, sehr schnell ändert. Wir müssen dieses Werk der Prophezeiung wieder tun! Abermals weissagen! Das ist unsere
Aufgabe! Das ist ein Befehl!
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